

Notre Société... Our Company...

Spécialiste de la Robinetterie Industrielle depuis 1995, TUNING Fluid Solutions conçoit, développe et fabrique toute une gamme de vannes à sphère et actionneurs pneumatiques.

TUNING Fluid Solutions sert aujourd'hui ses clients dans plus de 40 pays et a l'ambition de devenir votre partenaire incontournable en vannes manuelles ou à commande pneumatique, électrique et hydraulique.

Ce développement international est le témoin de notre capacité à comprendre et répondre aux besoins des industriels dans un monde de plus en plus globalisé.

Industrial valves specialist since 1995, TUNING Fluid Solutions designs, develops and manufactures a full range of ball valves and pneumatic actuators. From the very start, TUNING Fluid Solutions has grown with the ambition to become your preferred partner and supplier of manual and automated valves. Today, TUNING Fluid Solutions supplies its products to more than 40 countries around the globe. This wide acceptance is a testimony to our ability to understand and efficiently respond to the requirements of the industry in an increasingly global world.

DOMAINES D'UTILISATIONS APPLICATIONS



Pétrochimie / Chimie
*Petrochemical /
Chemical engineering*



Nucléaire Nuclear



**Industrie
agro-alimentaire**
Agri-food



**Industrie
pharmaceutique**
*Pharmaceutical
Industries*



Sidérurgie Métallurgie
Steel Industry Metallurgy



Industrie du froid
Low temperature



Gaz liquéfié Liquid gaz



Transports Transport

TUNING

Fluid Solutions



Zone Industrielle Nord
Avenue Pierre et Marie Curie
13340 Rognac - France



+33 (0)4 86 30 70 80



+33 (0)4 86 30 70 81



tuning@tuning-france.com



www.tuning-france.com



JWBismuthCreation 2019 • Tél. +33486307089



VANNES MANUELLES ET MOTORISÉES
MANUAL AND AUTOMATED BALL VALVES



Nos Gammes...
Our Ranges...

TUNING
Fluid Solutions



VANNES MANUELLES ET MOTORISÉES
MANUAL AND AUTOMATED BALL VALVES



ACTIONNEURS PNEUMATIQUES SIMPLE ET DOUBLE EFFET
DOUBLE ACTING AND SPRING RETURN PNEUMATICS ACTUATORS



ACCESSOIRES DE MOTORISATION PNEUMATIQUE
PNEUMATIC ACTUATORS ACCESSORIES



ACTIONNEURS ÉLECTRIQUES
ELECTRIC ACTUATORS



ÉLECTROVANNES
SOLENOID VALVES

- Une gamme complète de vannes à sphère, de vannes papillon, de vannes guillotine, de robinets à soupape et à passage direct à raccordement taraudé, à bride ou à souder en PN 16 / 20 / 25 / 40 / 50 ou ANSI 150 / 300 / 600 et 900.
- Une gamme complète d'actionneurs pneumatiques, électriques, hydrauliques.
- Une gamme d'accessoires d'automatisation et de régulation.
- Une gamme d'électrovannes à raccordement taraudé, à plan de pose ISO ou NAMUR et d'accessoires de raccordement et câblage.

Notre gamme de robinetterie industrielle est conçue, développée et fabriquée selon les critères de qualité les plus stricts et les réglementations en vigueur. Notre Service qualité conçoit nos produits, contrôle leur fabrication et assure le suivi après vente en cas de non conformité.

- A full range of ball valves, butterfly valves, knife, globe and gate valves with threaded, flanged or to be welded end connections. We can supply both PN 16 / 20 / 25 / 40 / 50 or ANSI 150 / 300 / 600 and 900 series valves.
- A full range of pneumatic, electric or hydraulic actuators,
- A full range of automation and regulation accessories.
- A full range of threaded, ISO or NAMUR solenoid valves and of fittings and cables accessories.

Our range of industrial valves is designed and produced following the strictest quality procedures and in accordance to the latest directives and certifications. Our quality assurance department develops and designs our products, controls the manufacturing process and deals with after sales quality issues.



2014-68-EU



Fugitive emissions



MR-0175



ATEX Ex II2 G/D CT3

SÉCURITÉ FEU SELON
API607 5^{ème} EDITION
FIRESAFE
CERTIFICATION

EN 14432



Certifications

* En cours / In progress

Nos Services...
Our Services...



SUPPORT TECHNIQUE : Notre connaissance des besoins et contraintes spécifiques des secteurs de pointe internationaux de la chimie, pétrole, papeterie, incendie, traitement de l'eau, construction navale... nous permet de vous proposer les meilleures solutions pour vos applications.

PRODUCTION ET ASSEMBLAGE : Toutes nos vannes automatisées sont assemblées à la commande. Chaque vanne subit une série de tests et de réglages appropriés avant expédition. Nous pouvons également automatiser vos vannes déjà en place après étude par notre service technique.

STOCK ET LOGISTIQUE : Nous vous proposons un stock de plus de 7 000 vannes déclinées dans des matériaux et configurations différents. Soit plus de 3 millions d'Euros de stock à votre service. Nous opérons un entrepôt automatisé qui permet :
• Expédition le jour même pour toute commande de produits finis reçue avant 10 AM
• Expédition sous 48 heures pour les produits manufacturés.

TECHNICAL SUPPORT : Our deep knowledge of the specific needs and requirements of the chemical, petroleum, pulp and paper and water treatment industries at the international level, allows us to suggest the best technical solutions to your specific needs.

MANUFACTURING AND BUILD TO ORDER : All our automated valves are built to order. Each and every automated valve is fully tested upon assembly and is adjusted if needed before shipment. We can also automate your in-site valves after appropriate study by our technical department.

INVENTORY AND DISTRIBUTION : We keep ready for delivery more than 7 000 valves in different materials and configurations, representing more than 3 million Euros stock at your service. We have invested in a fully automated warehousing system that allows:
• Same day delivery for finished products for all orders received before 10 AM
• 48 hours delivery time for manufactured items.